



# FEUILLE PAROISSIALE

## N°238 DU 29/01/2023

*Presbytère, place de l'Eglise -*

*84260 Sarrians*

*sarrians.loriol@gmail.com*

*www.sarrians.paroisse84.com*

**04 90 65 43 60**



### **Présentation de Jésus...**

Le 2 février, nous fêtons la Présentation de Jésus au Temple. L'Eglise célèbre le jour où Marie et Joseph présentèrent l'enfant Jésus au Temple de Jérusalem, conformément aux pratiques religieuses juives. Cette fête est bien connue sous le nom de « Chandeleur » ou la festa candelarum, en latin. D'ailleurs on trouve l'expression « candela », qui signifie chandelle. Aujourd'hui, des milliers des bougies seront bénies. La liturgie de ce dimanche comprend une bénédiction des cierges et une procession de la lumière. C'est dans cette atmosphère de foisonnement de lumière des chandelles, que nous sommes invités à contempler et à méditer sur Jésus, « Lumière pour la révélation au monde » selon le témoignage de Syméon à la vue du Christ : « Mes yeux ont vu la lumière qui se révèle aux nations. ». Et par conséquent, nous sommes invités à être nous-mêmes « lumière pour le monde ».

Dans son Évangile, Luc (2,22-40) insiste d'abord sur le fait que Marie et Joseph, en montant au Temple, respectent la loi de Moïse. La tradition juive voulait qu'un nouveau-né de sexe masculin soit amené au temple 40 jours après sa naissance pour être voué à Dieu. Et la jeune accouchée devrait offrir un sacrifice symbolique pour sa purification : un agneau ou un couple de tourterelle. Cependant, Luc associera à cette majestueuse description de la scène de présentation, le thème de l'Épiphanie et celui de la Lumière : C'est la manifestation du Christ comme lumière du monde. C'est cela la leçon théologique de Luc en cette fête de chandeleur ou de la présentation de Jésus au Temple. Porté par Marie et Joseph pour être présenté au temple, Jésus se manifeste au

monde come « Lumière » et Il vient à la rencontre du peuple des croyants. Le vieux Siméon et la prophétesse Anne sont les témoins de cette Epiphanie au temple de Jérusalem et représentent ceux qui attendaient avec espérance le Messie, Lumière des nations, Consolation et Libération d'Israël Dans la première lecture, le livre du prophète Malachie (3,1-4) nous parle du « Messager de l'Alliance, ». Celui qui, pareil au feu du fondeur viendra pour purifier les fils de Levi. Par ces mots, le Prophète s'adresse à tous ceux qui, comme Anne et Syméon, attendent la venue du Messie comme une libération purificatrice. Il dit que le Seigneur viendra s'installer dans son temple comme un fondeur, c'est-à-dire avec l'objectif de purifier. Aujourd'hui dans l'Eglise, nous célébrons également la journée de la vie consacrée. C'est bien l'occasion de rendre grâce pour le don de la vie religieuse, sachant que la vie consacrée est avant tout le signe du don total que nous faisons de nous-mêmes au Seigneur depuis le jour de notre baptême. Cependant, dans l'évangile d'aujourd'hui, Anne et Syméon sont présentés à nous comme deux personnages consacrés, à leur façon. Ils ont tous les deux donné leur vie au Seigneur. Ils peuvent représenter pour nous des modèles de vies passées à attendre le Messie. Et ils ont trouvé la consolation en portant dans leurs bras, celui qui est Lumière du monde. Encore aujourd'hui, Jésus inspire toujours des hommes et des femmes à lui offrir leur vie et à devenir témoin et porteur de la Lumière du Christ à notre monde.

Chers frères et sœurs,  
Accueillons Jésus qui est « Lumière du monde » dans nos vies. Implorons son Esprit pour dissiper l'épaisseur des ténèbres dans nos cœurs afin que nous passions nos vies dans l'espérance de la venue de Seigneur. Amen !

P. Michel NTANGU, Jésuite.

En raison de la présence de la crèche blanche dans l'Eglise de Sarrians, la messe du Jeudi 2 Février, à 18h30, aura lieu dans l'église de Sarrians.

Merci à Devalpatrès de nous avoir monté notre crèche blanche 😊



**LORIOU DU COMTAT**  
**14h30 à la salle des fêtes**

**LOTO**  
**PAROISSIAL**  
**DIMANCHE**  
**5 FEVRIER**

**7 parties : 3 quines + carton plein**

Jambons, lot raclette, paniers garnis, petit électroménager,  
bons d'achat, bouteilles de vin ...et gros lot : coffret 3 jours  
évasion gourmande pour 2 personnes



**5 € le carton / 15 € les quatre**  
**1 partie enfants gratuite tombola**



Cette semaine, Mr Remy DANIEL a reçu les funérailles chrétiennes. Portons-le, ainsi que sa famille dans la prière.

« Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. » (Mt 5,3)

Quels sont ceux que Notre-Seigneur appelle les pauvres en esprit (Mt 5,3) ? Ceux qui ne sont propriétaires ni en esprit, ni dans le cœur, ni dans la volonté ; mais qui ne veulent rien tenir que de Dieu. Chaque jour, ils déposent aux pieds du Christ, jugement, manière de voir, volonté, tout. Ils lui disent : « Je ne veux rien avoir de moi ; je ne veux posséder que ce qui vient de vous ; je ne veux faire que ce que de toute éternité vous avez, comme Verbe, décidé pour moi : réaliser l'idéal divin qui est en vous à mon sujet ». (...) Tâchons de faire en sorte, par la prière et par un regard toujours fixé sur notre modèle, que le surnaturel fournisse tous nos mobiles pour que le nom du Père soit sanctifié, que son règne arrive, que sa volonté se fasse : alors toute notre vie sera vraiment divinisée. Alors aussi toute notre vie, retournant à Dieu, sera devenue comme une louange incessante, extrêmement agréable à notre Père céleste. Éclairés, inspirés, mûs par son Verbe et son Esprit, nous pourrions dire : « Le Seigneur me dirige » (cf. Rm 8,14). Et aussitôt nous ajouterons avec le psalmiste : « Rien ne me manquera » (Ps 22,1). Car le Père, n'apercevant en nous que ce qui vient de lui, de la grâce de son Fils, de l'inspiration de son Esprit, nous voyant selon son désir, unis en toute chose à son Fils, nous embrasse de la complaisance même qu'il porte à son propre Fils et nous comble des richesses inépuisables de son Royaume. Notre œuvre à nous a été de nous dépouiller de nous-même pour nous laisser mener à Dieu par le Christ. (...) Toutes les bénédictions dont est comblé le Fils deviennent notre part et notre héritage. Dieu abandonne au néant de leur prétendues richesses ceux qui, croyant posséder, se reposent en eux-mêmes ; mais sa miséricorde infinie comble des biens d'en haut la misère qui n'espère qu'en lui (cf. Lc 1,53).

# Agenda Paroissial de la Semaine

<b>Samedi 28 Janvier 2023</b> St Thomas d'Aq	18h00 : Messe à Loriol. Int : Jean-Marc MOREL Eglise Chauffée
<b>Dimanche 29 Janvier 2023</b> 4 <sup>ème</sup> Dim TO	10h00 : Messe à Sarrians. Int : Nathalie BARTHELIER, Georges TRAVERSE - Eglise Chauffée
<b>Lundi 30 Janvier 2023</b> Saint Honorat	16h30 : Catéchisme à Loriol. 18h00 : Messe à Loriol. Int : Alain GRAS
Mardi 31 Janvier Saint Jean Bosco	Conseil Presbytéral en Avignon. 16h30 : Catéchisme à Sarrians. Pas de Messe
Mercredi 1 <sup>er</sup> Février	18h00 : Messe à Loriol. Int : Pierre GROS 18h00 : Chapelet « la France Prie » à ND des Voyageurs.
Jeudi 2 Février Présentation de Jésus	18h30 : Messe à <b>Sarrians</b> . Int : Henri ABRIEU
Vendredi 3 Février	8h00 : Adoration à Sarrians. 8h45 : Messe à Sarrians. Int : Nathalie ROLLAND
<b>Samedi 4 Février 2023</b>	16h30 : Aumônerie des Jeunes à Loriol. 18h00 : Messe à Loriol. Int : Lucienne BAILLAUD Eglise Chauffée
<b>Dimanche 5 Février 2023</b> 5 <sup>ème</sup> Dim TO	10h00 : Messe à Sarrians. Int : Nathalie BARTHELIER - Eglise Chauffée <b>14h00 : Loto paroissial à Loriol.</b>